

EL DIARIO VASCO (2006-02-19)

## **EIBAR / La biblioteca acoge el nacimiento de un grupo de tertulias sobre lectura**

**La segunda reunión se celebra este martes en Portalea 16 lectores acudieron a la llamada**

FÉLIX MORQUECHO/EIBAR. DV. La biblioteca municipal se ha convertido en escenario de una iniciativa novedosa, al menos en Eibar. Esta semana se celebraba la primera de las reuniones de un grupo con el objetivo de mantener tertulias literarias y compartir afición. A la cita acudieron 16 personas, más de las inscritas, y hubo quien envió recado por no haber podido acudir, por lo que el arranque de la experiencia se considera un éxito.

Hasta ahora, la única alternativa tenía voz femenina, ya que la asociación de mujeres Pagatxa contaba con un grupo de lectura entre sus actividades. En este caso, las mujeres son mayoría, pero se ha formado un grupo heterogéneo, con personas de los 25 años hasta jubilados, todos unidos por las ganas de leer. No en vano, de la primera charla se desprende que hay costumbres de todo tipo.

Entre los asistentes los hubo metódicos, que después de cada libro hacen una reflexión y tienen su cuaderno de anotaciones, los que tienen varios libros encima de la mesa y van saltando de uno a otro, los que tienen rachas de no leer y otras de devorar un libro tras otro, hay quien prefiere autores extranjeros, quien tira hacia autores sudamericanos...

Según comenta la concejala de Cultura, Mari José Tellería, el grupo presenta una diversidad enriquecedora. Sin embargo, para la próxima reunión, que se celebrará el próximo martes a las 18.00 horas, ya se han puesto deberes. Así, los asistentes deberán leer un cuento titulado Una avanzada del progreso, de Joseph Conrad. Este texto se puede encontrar en la biblioteca y será comentado en la reunión, ya que los lectores deberán fijarse en diversos aspectos como los personajes, la época, etcétera.

### **Un nombre al grupo**

El funcionamiento de este grupo se llevará con reuniones quincenales. Tras la reunión que se celebra esta semana, las citas comenzarán a ser una semana sí y otra no. Uno de los objetivos de la próxima reunión será poner un nombre al grupo, con el objetivo de que perdure.

De cara a los libros a leer, el primer título planteado será Sostiene Pereira, de Antonio Tabucchi. María Jesús Aguirre, una usuaria de la biblioteca será la encargada de conducir las tertulias. Para ello, se contará con unas fichas con el fin de que cada lector aproveche al máximo los libros planteados y su posterior comentario.

Posteriormente se pactarán los títulos a leer con el fin de contentar a todos los gustos. El grupo continúa abierto, y sobre los beneficios de la lectura, poco hay que decir.